

Mollhagen, 10.11.2023

Liebe Eltern,

„und jährlich grüßt das Murmeltier“.

Vor einem guten Jahr wendete ich mich in einer „Klo-Angelegenheit“ an Sie und das muss ich heute erneut tun.

Unsere Maßnahmen in der Schule („Toiletten-Check“ durch die Kinder, Toilettengang während des Unterrichtes zu zweit...) und die Gespräche sorgten für meist saubere Toiletten während der vergangenen Monate. Nun verkneifen sich erste Kinder wieder den Gang zur Toilette, weil es dort so ekelhaft ist.

In der vergangenen Woche tagte der Schülerrat (die Klassensprecher und Frau Adamczyk treffen sich einmal monatlich). Gestern informierte uns Frau Adamczyk in der Lehrerkonferenz darüber, dass die verunreinigten Toiletten von den Kindern angesprochen wurden.

Die Kinder beschwerten sich darüber, dass

- Klobürsten ganz offensichtlich nicht verwendet werden.
- neben die Toiletten und Pissoirs uriniert wird.
- ganze Wände als Pissoir genutzt werden.
- auf die Toilettenbrillen und auf den Fußboden gekotet wird.
- ganze Klorollen im Becken stecken.
-

Die Lehrerkonferenz entschied, dass das Thema im Unterricht mit allen Klassen besprochen wird und Kinder während des Unterrichtes wieder nur noch zu zweit auf die Toilette gehen dürfen. Zusätzlich steht eine der Schulhofaufsichten während der Pausen im Toilettenbereich.

Wir brauchen zusätzlich bitte auch Ihre Mithilfe!

Bitte besprechen Sie mit Ihrem Kind die richtige und hygienische Nutzung der Toilette.

Ich hoffe, wir können die Toilettensituation gemeinsam möglichst schnell verbessern!

Ich wünsche Ihnen ein schönes Wochenende.

Mit freundlichen Grüßen
Stefanie Wenzel